

平成27年度第2回番組審議委員会議事録

1 開催年月日 平成27年7月3日（金）

2 開催場所 CTY本社3階会議室

3 委員の出席

- ① 委員総数 10名
② 出席委員数 7名
③ 出席委員 小林慶太郎（四日市大学 教授）
吉水英人（（公財）四日市市文化まちづくり財団
事業担当グループリーダー）
服部洋明（メガネの隆明堂 店主）
出口 功（菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長）
三輪栄子（四日市市消防団 サルビア分団 分団長）
山中奨太（四日市大学 環境情報学部 学生）
堀内あかね（菰野町観光協会）
④ 欠席委員 原真由美（民生委員）
藤井博光（ライブハウス フルハウス 店主）
笹岡邦清（暁石齋株式会社 取締役）
⑤ 放送事業者側出席者氏名 舘 克俊（放送制作部部長）
藤田真理（放送制作部課長）
山本浩之（放送制作部課長）

4 新年度からの新委員紹介

堀内あかね（菰野町観光協会）

5 報告事項

- ①7月1日より新番組表を発行しました。（新番組紹介）
②7月1日より公式アプリケーションリリースしました。
（FM++との連携によりスマートフォン向け）
③上記に伴い登録キャンペーンを7月中展開します。

5 議題

審議番組	番組名	“Evening Wave”内コーナー番組 スポンサー提供番組 “現役工務店社長が語る楽しい業界ウラ話”
	放送日	平成27年6月26日（金）
	放送時間	毎週金曜日 16:00～18:49 （上記の時間内の16:30～16:45の15分間）

6 審議概要

エフエムよっかいち番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、弊社放送制作部部長、舘克俊より挨拶。その後、前回に続き新たにもう1名、新委員である堀内あかね委員の新加入の報告。これにより今年度からの新委員は合計3名となったことを各委員に説明、了承を頂きました。また、7月1日からエフエムよっかいち公式アプリをスマートフォン・タブレット向けにリリース。これは難聴地域の補完だけでなく、文字発信による防災情報が出来ることの活用価値が高いことを説明し、市町民の方々のたくさんのダウンロード・登録推進のご協力を要請しました。その後、弊社放送制作部課長の山本浩之より審議番組の視聴・合評が行われました。

7 審議内容

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。

会社：今回ご視聴いただく番組は、2015.4からスタートしたコーナー番組で、毎週金曜日・夕方の生情報番組“” Evening Wave内で放送されています。高級注文住宅専門店の現役工務店社長が、子育て世代の方々に向けて、週替わりテーマで住まいに関わる話を中心にお届けします。業界叩き上げの現役社長がご自分に経験を基に、聞いて得するちょっと耳寄りな情報を司会との対談形式でお話します。リスナーにとって満足の行く住宅建築のお手伝いになればというのが基本コンセプトです。

番組聴取	番組名	“Evening Wave”内コーナー番組 スポンサー提供番組（収録） “現役工務店社長が語る楽しい業界ウラ話”
	放送日	平成27年6月26日（金）
	放送時間	16：00～18：49 （上記の時間内の16：30～16：45の15分間）
	その他	提供スポンサー （株）サティスホーム 四日市市石塚町8-24

委員長：みなさんのご意見をお願いします。

委員：この番組は生放送ではなく収録番組なんですね。いずれは生出演のコーナー番組になるのですか。

委員：番組の内容としては確かにリスナーのお得になるような情報を伝えているので、番組の質は良いと思います。

委員：工務店社長と司会との対談スタイルということですが、むしろ雑談スタイルになっている感があります。少し慣れ合いすぎるかも。

- 委員：話の本編に入るまでの導入部分がやたら長く感じます。もう少し世間話や時候の挨拶などの前フリが短い方が良いと思います。
- 委員：とてもパワフルな感じのする社長ですね。人柄の良さそうなのがよく伝わってきて、信頼出来そうに感じます。
- 委員：いまひとつテーマがはっきりしないと思います。もう少し司会のほうで話の展開をコントロールした方が聞きやすいのではないのでしょうか。
- 委員：司会が子育て真っ最中のパパということですが、そういう感じがあまりしません。もうちょっと“パパ”感を出しても良いと思います。現実感が足りないところがとても惜しいなと思います。
- 委員：前フリと本編との区分をもっとはっきりさせた方が良いと思います。
- 委員：次回の予告をしてもらうとリスナーにとってはうれしいです。次の話題がわかっていると番組への期待感が高まります。
- 委員：リスナーから工務店社長へこんなことを話して欲しい、というようなメールを送って、それに応えてもらう展開があっても良いと思います。もっと番組に参加できるような。
- 委員：工務店の社長さんにしてはとてもお話が上手く、聞きやすい番組だと思います。
- 委員：番組最後にイベントの告知はもう一度おさらいをした方がリスナーに対してより親切だと思います。
- 委員：住宅を建てようと思っている人には聞きがいのある番組だと思いますが、予定のない人にはどうなのでしょう。
- 委員：新築だけではなく、リフォームについてもお得な話を聞かせていただけるととてもうれしいと思います。また、リスナーの幅もその方がもっと広がるのではないのでしょうか。
- 委員：建築業界の愚痴っぽいところはあまり聞かせて欲しくないと思います。3K（きつい、汚い、危険）の話よりもむしろ、若い人に対して建築業界に関心を持ってもらえるような前向きな話をしたい。
- 委員：番組開始から約半年ということを考えれば、もう少し長い目で見て行きたいと思います。
- 委員：こういうコンセプト、こういう内容の番組は今までもあまりなかったので将来への期待感がとてもあります。番組が少しでも長く続くようにスポンサーさんに頑張ってもらいたいと思います。
- 委員長：委員からの意見にもあったように、もう少し番組の構成を考えて欲しいと思います。確かに工務店社長と司会の雑談のようなどころもあるので、前フリ・本編・イベント告知・次回予告という風にメリハリをつけてみたらどうでしょうか。また、子育て世代に向けての住宅建築ということですが、もっと子供と暮らすことについての具体的な情報がほしいです。例えばリフォームに関してであったり、子供と暮らして行くことについてのワンポイントアドバイスのものを今後の課題

として欲しいと思います。全体的には質の良い番組だと感じますので、今後も末永く続けていただけることを願います。

会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見があるかとは思いますが、また、ご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は1時間半にわたり議論を頂き、ありがとうございました。

次回開催日 平成27年8月28日（金）13：30～（予定）

- 8 審議会の答申などに対してとった処置
- 9 記事の公示
エフエムよっかいちホームページにて公示